



ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE POSORJA DEL DÍA 20 DE DICIEMBRE DE 2023

SO-GADPRP-AA-2023-16

Mediante el programa Zoom, el día miércoles 20 de diciembre de 2023 a las 15h30, de conformidad con lo que establece el artículo 318 del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización – COOTAD se reúnen en SESIÓN ORDINARIA, bajo la convocatoria de la Econ. ALEXANDRA AYALA MENDOZA, PRESIDENTA del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Posorja; al Cuerpo Legislativo (PRESIDENTA, VICEPRESIDENTE y VOCALES PRINCIPALES), quienes se conectan para analizar el siguiente orden del día:

Orden del día:

1. CONSTATACIÓN DE QUÓRUM.
2. APROBACIÓN DEL PLAN DE CONTIGENCIA FRENTE AL FENÓMENO EL NIÑO.
3. INFORME DEL PROGRAMA "UNA MANO AMIGA EN LA NAVIDAD" Y GESTIÓN DE SOLICITUD DE DONACIÓN DE JUGUETES A LAS EMPRESAS Y PERSONAS NATURALES,
4. INFORME DE ACTIVIDADES Y GESTION POR PARTE DE LA PRESIDENTA ECON. ALEXANDRA AYALA MENDOZA DESDE EL 29 DE NOVIEMBRE HASTA EL 19 DE DICIEMBRE DEL 2023.

Desarrollo de la Sesión Ordinaria:

1. CONSTATACIÓN DE QUÓRUM.

La PRESIDENTA Econ. ALEXANDRA AYALA MENDOZA, da la bienvenida a los presentes; de inmediato solicita a la SECRETARIA Ing. Ruddy Narváez Tircio Mgr., que de acuerdo a lo que expresa el Art. 320 del COOTAD, constate el quórum reglamentario y registre las asistencias; por consiguiente, se confirma la presencia de la Econ. ALEXANDRA AYALA MENDOZA; Ing. LUIS CADENA GÓMEZ; Sr. EDISON ÁVILA RAMOS; Ab. EVELIN O'BRIEN SOLÓRZANO y Lcda. DALIA RAMÍREZ RODRÍGUEZ; por lo expuesto, certifica que sí contamos con el quórum para llevar a cabo la presente SESIÓN ORDINARIA.



2. APROBACIÓN DEL PLAN DE CONTINGENCIA FRENTE AL FENÓMENO EL NIÑO.

La PRESIDENTA Econ. ALEXANDRA AYALA MENDOZA comienza indicando al cuerpo Legislativo que como es de su conocimiento en las sesiones que se han tenido con el Grupo COPAE cada una de las instituciones indicaban los recursos con los que se constan para el Plan de Contingencia Frente al Fenómeno El Niño que se ha elaborado, el mismo que se les pasó al Grupo de WhatsApp para su respectiva revisión; solicita a la Secretaria que proceda a leer cuales son los recursos que constamos con la respectiva institución a la que pertenece; que también le pregunte a los miembros del Cuerpo Ejecutivo y Legislativo si tienen alguna acotación u objeción que dar y a la vez proceder con la pregunta para la respectiva aprobación.

La Ing. Ruddy Narváez Mgtr. – Secretaria del GADPR de Posorja, procede a indicarle a los miembros del Cuerpo Ejecutivo y Legislativo que se envió oficios a todas las instituciones para que notifiquen los recursos disponibles para la Matriz de Consolidado para la Emergencia COPAE, de los cuales solo la empresa Salica del Ecuador contesto que ellos de manera interna están manejando su propio plan de contingencia y de las demás instituciones no se tuvo respuesta; y procedió a leer los recursos que indicaron cada institución en las sesiones COPAE realizadas:

INSTITUCION	RECURSOS
DELEGADO DEL MINISTERIO DE SALUD PÚBLICA	Centro de Salud 24 Horas tipo C, que atiende emergencias y partos naturales, tienen el equipo de guardia que está activo las 24 horas del día. Equipos de pronta respuesta que pueden colaborar en brigadas de salud
DELEGADO DE LA CAPITANÍA POSORJA	Una lancha guardacostas con la dotación de 1 oficial y 6 tripulantes para cualquier emergencia. En tierra tiene 18 Infantes de Marina para contingente como CAMEX en Posorja (Control De Armamento, Municiones y Explosivos). Se tiene 4 oficiales y 22 tripulantes para brindar apoyo cuando se requiera
DELEGADO DE LA POLICÍA NACIONAL DISTRITO POSORJA	Cuentan con 6 servidores policiales, 2 subalternos colaboran con órdenes de servicios; en Posorja y El Morro. Tienen 2 unidades móviles, 2 unidades que están en mantenimiento; tienen 9 motorizados; el Distrito Posorja cuenta con 3 oficiales y 22 gendarmes por el momento.
DELEGADO DE SÁLICA DEL ECUADOR	Limpieza constante de alcantarillas. Tienen 1 ambulancia



VOLUNTARIOS DE PROTECCIÓN CIVIL	Cuentan con 6 Voluntarios
DELEGADO DE NIRSA	Instalación portuaria cuentan con embarcaciones menores tipos gabarras, lanchas pequeñas que podrían ser consideradas dependiendo de la magnitud. Kits de alimentos solicitados mediante oficios.
DELEGADO DE LA CTE	Cuentan con 16 efectivos, con 2 unidades y una moto.
DELEGADO DE INTERAGUA	Cuentan con 10 tanqueros aproximadamente para poder bastecer a la población hasta que se realice la respectiva reparación. Se consultara si la brigada para primeros auxilios estará activos para la comunidad.
DELEGADO DE LA CRUZ ROJA	Constan con dos botes para cada cantón con todos sus implementos, chalecos y 3 a 5 salvavidas, personal voluntario y personal para levantamiento de información.

La Secretaria del GADPR de Posorja, procede a realizar la pregunta a los miembros del Cuerpo Ejecutivo y Legislativo ¿Tienen alguna acotación u objeción que dar a cerca del Plan de Contingencia Frente al Fenómeno El Niño?, quienes cada uno de los miembros, respondieron que no tenían ninguna acotación ni objeción que dar, la secretaria procedió a realizar la pregunta a los miembros para la respectiva aprobación ¿Queda aprobado el Plan de Contingencia Frente al Fenómeno El Niño?, donde cada uno de los miembros del Cuerpo Ejecutivo y Legislativo indican APROBADO, la secretaria procede a indicar que queda **APROBADO EL PLAN DE CONTINGENCIA FRENTE AL FENÓMENO EL NIÑO** de forma unánime.

La PRESIDENTA Econ. ALEXANDRA AYALA agradece la aprobación de cada uno de los miembros del Cuerpo Legislativo y a la vez indica que con la información que se tiene se procederá a enviar el oficio respectivo a la Alcaldía de Guayaquil indicando los recursos que se constan para el Plan de Contingencia Frente al Fenómeno El Niño.

3. INFORME DEL PROGRAMA "UNA MANO AMIGA EN LA NAVIDAD" Y GESTIÓN DE SOLICITUD DE DONACIÓN DE JUGUETES A LAS EMPRESAS Y PERSONAS NATURALES.

La PRESIDENTA Econ. ALEXANDRA AYALA comienza indicando que se enviaron oficios a todas las empresas para solicitar los juguetes para entregarlos a través del programa "Una Mano Amiga en la Navidad", donde el informe es que la empresa NIRSA donó 2000 juguetes, DP WORLD 2000 juguetes, donde se les enseñó al Cuerpo Legislativo la calidad del juguete y que eran pequeños y que al momento de realizar el inventario faltaron 150 juguetes, que el día que se los recibió lo que se hizo fue directamente guardarlo en la Casa del Adulto Mayor, también se recibió juguetes de la empresa FORTIDEX, del personal voluntario de ASTINAVE



donaron 120 juguetes y SALICA del Ecuador 100 juguetes; esa es la cantidad de juguetes recaudada. Para realizar la entrega a todos los barrios se necesitaría una cantidad de 11000 juguetes, por lo tanto, no se tiene esa cantidad para entregarles a todos los presidentes.

También indica que el sábado 16 de diciembre el Barrio San Antonio y la reina del Patrono San José de Data de Posorja pidieron juguetes de los cuales se les entregó a ellos, debido a esas entregas se dieron cuenta que en el Barrio San Antonio que si no llegan a entregar los juguetes ellos no lo entregaban a los niños de ese barrio ya que ellos tenían un programa con el Club de Leones que se quedaron sorprendidos de su llegada. Y debido a que no se puede ingresar a los Barrios de Posorja converso con el Director Distrital de todas las escuelas y le solicité autorización para poder ingresar a las instituciones y entregar juguetes a los niveles de Educación Inicial, Primero y Segundo de Básica de las jornadas matutina y vespertina de las instituciones Fiscales y Particulares de los cuales se entregará una cantidad de 2600 juguetes, pero al momento de ingresar a las instituciones nos dimos cuenta que el Distrito no tiene actualizada la base de datos porque en la Escuela Océano Pacífico indicaban que eran 39 niños y niñas en la cursos de inicial, primero y segundo, resultó que en realidad eran 79 niños y niñas; por lo tanto sería que se van a entregar unos 3000 juguetes a las instituciones.

La PRESIDENTA Econ. ALEXANDRA AYALA procedió a invitar a los miembros del Cuerpo Legislativo a que la acompañen a realizar la entrega de los juguetes, hoy se entregó en la escuela José Vicente Álvarez donde falta entregar a un curso de Inicial, porque ya se entregó a los otros cursos tanto de la jornada matutina y vespertina, en la Escuela Pablo Neruda, Manuela Sánchez, Inicial Posorja se entregó a la jornada matutina, Eliana Espinel en la jornada vespertina y Océano Pacífico; faltarían la escuela vespertina Pablo Neruda, Manuela Sánchez, Carlos Baidal Tircio y las otras escuelas como Santo Tomas de Aquino, Luis Chiriboga Parra y Océano Pacífico; en todas estas escuelas se van a entregar a los niveles de Educación Inicial, Primero y Segundo de Básica y en Data de Posorja se está revisando si se realiza un programa el día sábado, se está analizando si también se entrega en la escuela o se entrega a los líderes barriales para que se haga una fiestita eso se está analizando con respecto a Data de Posorja.

La PRESIDENTA Econ. ALEXANDRA AYALA indica que eso es el informe con respecto a los juguetes y también con respecto a eso y al video que enseñó la Vocal Abg. Evelin O Brien los juguetes se guardaron en la casa del Adulto Mayor, ahí se empaquetaron lo de niño y niña y de ahí saldrán a entregar a las demás instituciones que faltan y que mañana continúen entregando a las demás instituciones desde las 8:30 de la mañana, con ayuda de la Sra. Geoconda quien llevó unos trajes para disfrazarse algunos y el resto con la camisa roja.

La VOCAL Abg. EVELIN O BRIEN toma la palabra indicando que es verdad lo que indica la Presidenta la Econ. Alexandra Ayala porque hoy estuvieron en las escuelas con el listado que le habían pasado un día antes, en donde indicaban la cantidad de niños que habían en las escuelas pero con la novedad que al llegar a las instituciones resulta ser que hay más niños, por ejemplo, en la escuela Eliana Espinel en el listado indicaba que en la jornada matutina habían 248 niños y en el vespertino 198 niños, en esa dos jornada serían unos 450 juguetes; pero resulto ser que en la realidad habían más niños por eso no se van a confiar al listado que le otorgaron



del Distrito porque le faltarían más juguetes.

La PRESIDENTA Econ. ALEXANDRA AYALA toma la palabra indicando que ellos tenían pensado también entregar al tercer año de básica; aunque en la escuela José Vicente Álvarez entregaron al curso de tercero de básica debido a que no habían ido muchos niños en ese salón, y se hizo una excepción porque se encontraban representantes que son voluntarias en las actividades que se realizan en el Gad, y en las otras escuelas si se entregó solo hasta segundo de básica.

4. INFORME DE ACTIVIDADES Y GESTION POR PARTE DE LA PRESIDENTA ECON. ALEXANDRA AYALA MENDOZA DESDE EL 29 DE NOVIEMBRE HASTA EL 19 DE DICIEMBRE DEL 2023.

La PRESIDENTA Econ. ALEXANDRA AYALA comienza indicando:

- Que se han tenido bastantes actividades y agradeciendo por la feria que se realizó tanto del Municipio como del Gad Parroquial donde más de 3000 personas estuvieron en cada evento y todo se desarrolló con éxito, gracias al apoyo de todos con su ayuda.
- El sábado el día de la feria se tuvo una buena noticia que fue que se tuvo los primeros graduados de FODEP gracias al convenio que se tiene con el Gad Parroquial, donde los estudiantes tienen el beneficio del 50 % en las carreras de Auxiliares como el de Enfermería, Administración.
- En los primeros días del mes de diciembre se tuvo la presencia de una brigada gracias a la prefectura del Guayas donde están analizando para que haya en la Parroquia Posorja un departamento con temas de ayuda para conflictos de mediación dirigidos al Gad Parroquial, ellos están realizando una socialización y esperando que tengamos programas para que ellos puedan ejecutar ese proyecto.
- El 13 de diciembre se tuvo la celebración con los Adultos Mayores la que se realizó en la Hostería Mercy Mar de Data de Villamil, donde fue un momento muy emotivo con el tema del monigote, la cena.
- Se entregó la obra del Coliseo del 9 de Octubre, la obra del mantenimiento del Parque San José de Data de Posorja y se continua con el proceso de la construcción de la Casa Comunal del Barrio San José que ya se encuentra en un 80 % donde se espera pronto la entrega.
- Se estuvo en la entrega de los primeros juguetes en los barrios San Antonio y San José de Data de Posorja.
- Se ha gestionado la movilidad de los artes y cultura con los transportes otorgados por la Cooperativa Posorja y NIRSA donde se han podido dirigir a la ciudad de Guayaquil para poder movilizarse a las respectivas presentaciones.
- Se ha estado en Guayaquil realizando la respectiva gestión a los oficios que se han presentado, tampoco indica la fecha de la reactivación de la vía Los Sandieros pero se está trabajando en eso donde ayer estuvo en Guayaquil en la sesión de la Prefectura del Guayas donde se mencionó ese tema.

Alexandra Ayala

Presidenta 2023 - 2027

Juntos Seguiremos Haciendo Historia!

Dirección: Calle 25 de Julio y Natividad Flores, mz 27, solar 2.

Teléfono: (04) 2066 765

Correo electrónico 1: presidencia@gadparroquialposorja.gob.ec

Correo electrónico 2: secretaria@gadparroquialposorja.gob.ec

Posorja - Ecuador



- Una buena noticia que por autogestión que por primera vez en el Parque Turístico de Posorja que no pertenece al Gad Parroquial pero se le está tratando dar vida se le coloco foquitos led y un Árbol Navideño que presto la Sr. Andrea del Barrio Jesús del Gran Poder que también se lo decoró y se lo ubico en el centro.
- Dentro de las actividades se encuentra aprobado el POA del 2024, gracias a todos los miembros que han estado en cada sesión.
- También los invita a todos para las actividades que faltan por realizar en este mes de diciembre, a la entrega de los juguetes la cual se les va a pasar cual va a ser el horario para la entrega en Data de Posorja.

La PRESIDENTA Econ. ALEXANDRA AYALA indica que se seguirá trabajando para el bienestar de Posorja y se encuentra contenta debido a que en este año se ha tenido muchos avances en las obras.

La PRESIDENTA Econ. ALEXANDRA AYALA agradece la participación de cada uno de los miembros del Cuerpo Legislativo y consulta a la SECRETARIA Ing. Ruddy Narváez Mgtr., si se agotaron todos los puntos del orden del día; quien contesta que se tomaron en consideración todos los puntos del orden del día que constan en la convocatoria para llevar a cabo la Sesión Ordinaria No. SO-GADPRP-AA-2023-16.

Clausura: Sin más que tratar la PRESIDENTA Econ. ALEXANDRA AYALA MENDOZA, da por clausurada la Sesión Ordinaria siendo las 16h38 para constancia de lo actuado en unidad de acto, suscriben la presente acta.

Econ. Alexandra Ayala Mendoza
Presidenta
GAD Parroquial Rural Posorja

Ing. Ruddy Narváez Tircio Mgtr.
Secretaria
GAD Parroquial Rural Posorja